

MITGEARBEITET HABEN :

REGIE

Marianne ZECKL
Florian SEDIVY

CHOREOGRAPHIE

Bettina IWANIEWICZ
Erol KARABECE

MUSIK

Edina GRIENSTEIDL
Martin KLEMENT

KOSTÜME

Beate MELICHAREK

MASKEN

Veronika KUDERNA

REQUISITEN

Katharina SEDIVY
Susan SMITH

BÜHNENBILD

Sabine ROHLEDER
Katharina SEDIVY

KULISSEN

Dieter BUCHINGER
Stefan HÖBINGER
Willi HOLZER
Heinz WEBER
Richard WOLZT

TONTECHNIK

Richard WOLZT

BELEUCHTUNG

Leonhard WOLZT

BUFFET

Pfadfindergilde SCHOTTEN

WIR DANKEN

Fa. BISCHITZ
Fa. HAAS & HAAS
Fa. RANK XEROX
SERAPIONSTHEATER
Fa. THIENEL

FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG

JEAN ANNOUILH

BALL DER DIEBE



PROGRAMM

DIE PERSONEN

UND IHRE DARSTELLER

PETERBONO	Erol KARABECE
GUSTAV	Florian SEDIVY
HEKTOR	Florian KAPS
LORD EDGARD	Werner KALLER
LADY HURF	Katharina HEGER
JULIA	Eva ZECKL
EVA	Bettina IWANIEWICZ
DUPONT-DUFORT VATER	Roland MIKSCHÉ
DUPONT-DUFORT SOHN	Andreas MIKSCHÉ
AUSRUFER	Markus KNEZEVIC
KINDERMÄDCHEN	Susan SMITH
MUSIKER	Martin KLEMENT
KLEINES MÄDCHEN	Maria KUGLER
POLIZISTEN	Markus KNEZEVIC Johannes ASSEM



Die Einnahmen dieser Theateraufführung kommen unter anderem dem Entwicklungshilfeprojekt

ANIMATRIZE FOR AFRICA

im Rahmen der GEORGSWOCHE der Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs zugute.

Jedes Jahr wird in der Woche nach dem Gedenktage des Hl. Georgs, des Schutzpatrons aller Pfadfinder, Geld für eine ausgewählte Entwicklungshilfeaktion gesammelt.

Heuer wird mit diesen Spenden ein Projekt unterstützt, bei dem Afrikanische Frauen in Gambia, Burkina Faso und Ruanda Säuglingspflege, Hygiene, Kleinlandwirtschaft, Kleingewerbe u.ä. erlernen sollen. Diese geben die erworbenen Fertigkeiten in ihren Dörfern an die Nachbarinnen und Verwandten weiter: so soll sich dieses Trainingsprogramm im Schneeballsystem weit verbreiten.

Mit unserem Geld werden die Entwicklungshelfer direkt in die betroffenen Regionen geschickt und mit allem Notwendigen ausgestattet. Dadurch ist garantiert, daß die Spenden ungeschmälert ihrer Bestimmung zugeführt werden.

Durch solche Projekte wollen wir nicht nur dem Vorbild des Hl. Georgs, Mitmenschen zu helfen, nacheifern, sondern auch alle auf die Not anderer aufmerksam machen!



Georgswoche